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共識會議8月邀青年論消費券　
洪雯批(直升機撒錢)缺專注 只令市民(等派糖)

自2021年政府首次向市民派發消費券至今已是第三年，惟坊間對消費券的爭議一直存在，例如

派發條件、使用範圍以及計劃是否應該恒常化等。MWYO青年辦公室今日（8日）舉行「共識

會議-消費券，青年點『算』」，邀請立法會議員洪雯、張欣宇、梁毓偉和楊永杰出席交流，

圍繞消費券相關議題進行討論。

據悉，MWYO青年辦公室於2月首辦「港鐵票價調整」共識會議，並將於8月再舉行以消費券

為題的共識會議，參加者事前要充分閱讀資料，再於論壇當天與專家交流，並就消費券相關議

題進行討論和尋求共識，提出各項建議將由各位立法會議員透過不同渠道反映。梁毓偉一直關

注青年發展，認為共識會議是青年能夠參政議政論政的一個好方法，透過這類活動更加了解青

年的想法和動態，幫助青年之餘，對他自己也是探索的過程。

楊永杰表示，從以往的地區工作中，了解到市民對公共事務討論有興趣，但缺乏平台學習及作

相互討論，令表達意見大多只以自身意願出發表達「想」與「不想」，非「應不應該」。共識

會議需考慮各方的因素再作出判斷，希望這將來也能於地區實行。張欣宇議員把上次共識會議

的成果帶入議會，他對於這些具有質素的討論有信心，並期望從多元化的討論當中大家可以換

位思考，得出有代表性的意見。

關於政府是否應該繼續派發消費券，坊間都有不少聲音。洪雯認為，第二期的消費券即將派發

，正是一個很好的時機聆聽青年的聲音，看看他們對消費券的看法，讓她從新的角度思考，作

為日後檢視消費券的其中一個參考。談及今年政府派發5000元消費券的態度，洪雯就直言這

次所投入的360億元公帑雖然能夠刺激短期經濟回暖，但希望能用以專注發展某一行業，而非

「直升機撒錢」式派發消費券，令市民易養成「等派糖」的心態。楊永杰亦認為，消費券派發

與否需視乎社會環境而定。張欣宇則希望公帑使用要更有效率。

據介紹，將於8月5日及6日舉行的以消費券為題的共識會議從今日起至6月30日正式公開招募

18至40歲青年參與，參加者於未來兩個月，將有充裕時間細閱由主辦方準備的資料、了解消費

券計劃的來龍去脈及爭議。
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